

Habrá aforo del 100% para eventos masivos

A partir del 16 de noviembre próximo se habilitará un aforo del 100 por ciento para los eventos masivos en todo el país, en coincidencia con la disputa en San Juan del partido entre las selecciones de fútbol de Argentina y Brasil por las eliminatorias sudamericanas para el Mundial de 2022. La medida ha generado marcada expectativa en la ciudad.

COMERCIO

Reactivación

Un informe de la UCIP determina que las ventas del mes de octubre tuvieron un aumento promedio del 32,77% comparado al mismo mes del año pasado.



CORONAVIRUS

Informan 12 nuevos casos positivos y 96 pacientes recuperados en la ciudad

Salud en tu barrio se traslada desde hoy a Fortunato de la Plaza

RESERVA NATURAL

Avanzan mejoras en la pasarela de la estación marítima

CASTELLI

Tragedia en la ruta 47 enluta a una familia marplatense



BASQUET

Quilmes venció a Bahía

Quilmes cerró su paso por Junín con una importante victoria ante Bahía Basket, por 92 a 56, en partido correspondiente a la Liga Argentina de básquetbol.. Lucas Ortíz, anotó 22 puntos, fue el goleador..